

## Postergan reunión de la Barros Luco: ahora será a fin de mes

Un gusto amargo ha dejado entre la comunidad educativa de la Barros Luco los continuos cambios de fecha para la crucial reunión que sostendrán con las autoridades en torno al futuro del recinto. Originalmente la cita estaba fijada para el 18 de marzo, pero a último minuto se postergó para el 25. Sin embargo, esta semana se

volvió a cambiar la fecha, quedando ahora para el último día de marzo.

Para las exalumnas, aquello podría ser señal que la cartera de Educación no tendrá "nada que proponerles".

Respondiendo a esta incertidumbre, el seremi Juan Pablo Álvarez indicó que "hemos propuesto reunirnos el 31 de marzo para que

en esa instancia podamos entregar certezas sobre el proceso de reconstrucción, haciendo cumplimiento de un compromiso que tenemos como Gobierno". Para autoridades locales, la situación es "intolerable".

"Hemos estado pidiendo información al ministerio de Educación, y nos indican que existen gestiones pendientes. Confia-

mos en que en esta reunión se entreguen certezas y definiciones. De todos modos, el compromiso de iniciar el proceso de reconstrucción antes del 30 de septiembre de este año, plasmado en el protocolo de la ley de presupuestos, es inamovible", comentó el diputado Luis Cuello (PC), quien ha seguido de cerca el proceso.



EN PRIMERA INSTANCIA, EL ENCUENTRO SE REALIZARÍA EL DÍA 18.

Para el parlamentario Andrés Celis (exRN), en tanto, "es intolerable que nuevamente posterguen la reunión donde se definiría a la unidad técnica para la reconstrucción de la

escuela Barros Luco. Primero era el 18 de marzo, luego el 25 y ahora la han movido al 31. Mientras tanto, los estudiantes siguen sin un espacio adecuado para estudiar". ☀